e-miramar

3/2020

#### Un total de ocho nuevos letrados juran en Marbella



La sede del Colegio de Abogados de Málaga en Marbella ha acogido el solemne acto de jura de un total de ocho nuevos letrados, que de esta forma se incorporan a la profesión. La ceremonia ha estado presidida por el decano, Francisco Javier Lara, y la junta de gobierno de la corporación colegial.

Los jurandos han sido Lucas Gustavo Bornico Campos, Laura Guerrero Aguilar, Gregor Conrad Wanke, Carmen Aránguez Sánchez, Ignacio Cervantes Alonso, Karenia García Jiménez, María Coral Villeta Rodríguez y Jesús Serafín Gutiérrez Muñoz.

<u>Leer más</u>

### **Estudiantes de Derecho visitan el Colegio**



Un grupo de estudiantes de tercer curso de la Facultad de Derecho de la Universidad de Málaga ha visitado las instalaciones del Colegio como parte de un seminario de Derecho Procesal titulado 'Iniciación al ejercicio de la Abogacía'.

Los alumnos, que han venido de la mano de los letrados y profesores honorarios María Beatriz Martín y David Gómez, han estado acompañados por el diputado de la Junta de Gobierno Pedro Pablo Merinas, que les ha explicado los diferentes servicios que presta la corporación colegial.

## Jornada en Torremolinos sobre la atribución del domicilio en el Derecho de Familia



La Delegación del Colegio en Torremolinos del ICAMALAGA ha acogido una charla titulada 'Atribución del domicilio en Derecho de Familia', organizada por la Comisión de Formación.

La ponente, la compañera María Dolores López Marfil, ha realizado una exposición clara y práctica sobre este asunto de gran actualidad en los procedimientos de familia.

La jornada, en cuya presentación ha participado el delegado presidente, Juan Ricardo Ruiz Rey, ha tenido carácter práctico y ha suscitado un interesante debate con los asistentes.

# El grupo de teatro del Colegio representa 'Seis relatos y muchas sonrisas' en la Sala Unicaja María Cristina



El grupo de teatro 'Rafael Pérez Estrada' del Colegio ha representado la obra 'Seis relatos y muchas sonrisas', dirigida por Rafael Gómez e interpretada por actores y colegiados.

Esta actuación, que ha contado con la colaboración de la Fundación Unicaja, se ha desarrollado en la Sala Unicaja de Conciertos María Cristina a beneficio de la Obra Social del Colegio.

'Seis relatos y muchas sonrisas' es una obra de teatro que se compone de seis breves historias con diversa temática de la vida cotidiana llevadas a los límites del humor, con la única intención de hacer pasar al espectador un rato agradable y divertido.



#### RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone

de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del <u>CENTRO DE MEDIACIÓN</u> del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del <u>TRIBUNAL ARBITRAL</u> DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.